

Confederation Line - Overview | Aperçu de la Ligne de la Confédération

The WLRTC project will be an extension of Ottawa's Confederation Line LRT, currently under construction. Together, the two projects will form a new rapid transit spine running between Baseline Station in the west and Blair Station in the east. This LRT spine will replace the existing Bus Rapid Transit corridor between these two stations and provide sufficient capacity to accommodate ridership growth well into the future.

Le projet du COTCTL sera le prolongement de la Ligne de la Confédération du TLR d'Ottawa présentement en construction et dont la mise en service est prévue en 2018. Ensemble, ces deux projets formeront un nouvel axe de transport en commun rapide partant de la station Baseline à l'ouest à la station Blair à l'est. Cet axe du TLR remplacera le couloir actuel de transport en commun rapide par autobus entre ces deux stations et il pourra répondre à l'achalandage croissant pour de nombreuses années à venir.

